



F S S P X

## Communiqué

Jeudi Saint  
28 mars 2013

Monsieur l'abbé Girouard, en poste dans notre prieuré de Langley (BC) depuis août 2009, vient d'annoncer son départ immédiat de la Fraternité Saint-Pie X.

Après avoir répété ses critiques du Supérieur Général oralement et par écrit il a été nommé à la Maison du District à St-Césaire. Malheureusement il a refusé cette nomination en communiquant sa décision.

Monsieur l'abbé Girouard n'a ni cherché de clarification, ni exposé ses doutes auprès de ses supérieurs. Ceci aurait dû être sa première démarche si vraiment il était soucieux du futur de la Fraternité. Au contraire il exposait ses opinions personnelles sans se laisser arrêter par aucune considération envers son supérieur.

Ce Jeudi Saint nous recommandons tous les prêtres à vos prières.

Abbé Jürgen Wegner  
Supérieur de district